



おうぎだい

◇ラジオ体操扇台大会



世代間交流

グラウンドゴルフ大会



ホールインワンねらいます!

始球式 それ〜

お手本見せるよ



おいしい! もうちょっと

夏の思い出

育成部長 北潟 徹朗

昨年は雨天のため中止となったラジオ体操扇台大会が7月24日(土)に開催されました。

6時半のスタートには、総勢280人ほどの参加者が集まりました。講師にはラジオ体操指導者育成講師の和田卓也さんを迎えて、まず自分流、ポイント説明、おさらいと順に体操を行い、夏の青空の下マスク着用ではありますが、久しぶりに大勢が集まって行事を行うことができました。

ラジオ体操に続いて、世代間交流グラウンドゴルフ大会が開催されました。コロナ禍の第5波の入り口で、まだまん延防止等重点措置には

なっていない状況でしたが、コロナ対策としてマスクの着用とソーシャルディスタンスの確保、水分補給時には手指消毒を行って実施しました。

今回の大会では小学生の男の子が大人の成績を上回りトップになったことが印象的でした。一般参加のお父さんも上位に入りベテラン勢を驚かせました。

いつもは表彰式の準備の間に軽食をとるのですが今回は感染防止のため見送り、グラウンドゴルフのチーム対抗でビンゴを楽しみました。

子ども達の笑顔を久しぶりに見た幸せな一日でした。